

## 橋本市未来プロジェクト 提案内容と回答（要約）

清水小学校

※世界遺産についての学習発表

- ・高野山学習を通して素晴らしさを学びました。清水地域には世界遺産「黒河道」があり、草刈り等の作業にも参加しました。世界遺産は自分たちの手で守っていかないといけないと感じました。

### 1) 地域の方が集まれる集会所的な建物建設

提案内容
<ul style="list-style-type: none"><li>・地域の方との関わりが大きく、貴重な体験ができています。</li><li>・お世話になっている地域の高齢者の方とさらに関わりたい。</li></ul> <p>→ 気軽に集まれる地域に開かれた自由な建物があれば、地域の方との関わりがさらに広がる。</p>
回答
<p>・たくさん地域の方と交流できていて、経験したことを通して考えたことを伝えることが大切です。地域の方との関わりは、これからもたくさんしてほしいです。建物がなくても関わりを増やしてほしいですし、学文路地区公民館を活用することも考えてほしいです。</p>

## 2) 向副グラウンドへ行く横断歩道設置

提案内容
<ul style="list-style-type: none"><li>・子どもだけでグラウンドに行くのは危険なので、住宅の狭い道路で遊んでいる。</li><li>・グラウンドに行けないので、ゲームをする時間が増える。</li><li>・信号のある歩道を渡っても、そこからグラウンドまでの歩道がない。</li><li>・交通量が多く、大型車の通行が多い。</li></ul> → 横断歩道があればグラウンドが使いやすくなる。
回答
・横断歩道を道路に書くには、警察の許可がいります。また提案してくれた道は、県道なので県とも相談していきます。実現できるかは警察の判断になります。

## 3) 清水地域の街灯設置

提案内容
<ul style="list-style-type: none"><li>・街灯がないので、暗いところが多い。交通事故も心配。</li><li>・家の外に電球をつけることはできる。</li></ul> → ソーラー式LEDの街灯なら費用を抑えられる。 → お店を建てて、夜もにぎやかな街になってほしい。
回答
・区で必要かなと思うところに防犯灯として区が設置してくれていますので、区長さんと相談してもいいかもしれません。防犯灯はほとんどがLEDになっていて、市も補助しています。また地域がやってくれる取組に対してSDGs交付金という補助をしています。清水地域すべてを明るくするのは難しいですが、交付金はまだまだこれから整理していきます。

#### 4) 清水地域に公園などの遊べる広場の設置

提案内容
<ul style="list-style-type: none"><li>・清水地域に公園が少ない。</li><li>・公園や学校で遊んだが、家から遠い。</li><li>・ゲームばかりで運動不足になる。</li></ul> <p>→ 遊べる公園で地域の人との関わりを増やしたい。</p>
回答
<p>・公園を作ってほしいという要望は区長さんからもいただいている、学文路地区公民館の向かいの空き地に、公園を作れないかということ相談されています。こども園や公民館の近くであること、水が集まる場所であること、いろんなことがあるので、どのように活用できるか考えています。もう少し時間をください。</p>